

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Créteil, le 11 Juillet 2023

### L'extrême droite face à la mobilisation républicaine !

Dimanche dernier, les Français ont majoritairement refusé de donner le pouvoir à l'extrême droite. Ils ont ainsi montré leur attachement aux valeurs républicaines de liberté, d'égalité, de fraternité et de solidarité.

**La Fédération générale des PEP se félicite de cette mobilisation républicaine à laquelle elle avait appelé dès le premier tour des élections législatives, sans esprit partisan mais en rappelant les valeurs auxquelles elle est attachée par son histoire même.**

Une phase politique nouvelle s'ouvre, aussi incertaine que dangereuse. En effet, même si l'extrême droite n'a pas obtenu une majorité parlementaire, sa progression en voix se poursuit. Il appartient donc à tous les républicains d'apporter des réponses aux fractures qui frappent notre société : creusement des inégalités, droit à la santé, défi posé par le grand âge, protection de l'enfance, échec scolaire de plus en plus lié à l'origine sociale, disparition de trop de services publics...

La Fédération générale des PEP est un acteur majeur de la construction d'une société inclusive par ses actions en faveur des personnes atteintes de handicap et de toutes celles et ceux fragilisés par les accidents de la vie. Fédération d'éducation populaire, partenaire de l'école, association de l'économie sociale et solidaire, la Fédération générale des PEP veut prendre toute sa place dans l'élaboration des politiques publiques.

**Nous appelons celles et ceux qui auront la lourde responsabilité de diriger le pays à s'appuyer sur les corps intermédiaires, notamment les associations qui représentent la société civile organisée, pour que la solidarité devienne une réalité pour tous.**